

Malsch, 09.09.2025 – 09/09/2025

Konformitätserklärung - Proposition 65 / OEHHA

Eckerle Technologies GmbH ist mit seinem Produktbereich Hydraulik ein Hersteller von Erzeugnissen. Aus diesen Erzeugnissen wird bei sachgerechtem Einbau und Betrieb kein Stoff freigesetzt. Insbesondere wird unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen keine Chemikalie, von der der US-Bundesstaat Kalifornien weiß, dass sie Krebs oder Reproduktionstoxizität verursacht, in Wasser oder auf oder in Land freigesetzt, wo solch eine Chemikalie in eine Trinkwasserquelle gelangt oder wahrscheinlich gelangen wird. Dem zufolge ist Eckerle Technologies GmbH mit seinem Produktbereich Hydraulik konform mit dem Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986 (Proposition 65 des California Office of Environmental Health Hazard Assessment (OEHHA)).

Declaration of Conformity - Proposition 65 / OEHHA

Eckerle Technologies GmbH, with its hydraulic product division, is a manufacturer of articles. No substance is released from these articles when properly installed and operated. In particular, under normal and reasonably foreseeable conditions of use, no chemical, known to the State of California to cause cancer or reproductive toxicity, will be discharged or released into water or onto or into land where such chemical passes or probably will pass into any source of drinking water. Consequently, Eckerle Technologies GmbH with its hydraulics product area is compliant with the Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986 (Proposition 65 of the California Office of Environmental Health Hazard Assessment (OEHHA)).

Eckerle Technologies GmbH



(i.A. Dr. Thomas Scherer)